
Das Landesumweltministerium hat erneut ein Projekt für Kitas, Horte und Schulen zum Anlegen von 

Blühwiesen begonnen. Die Einrichtungen können kostenlos vom Ministerium Saatgutmischungen 

beziehen, um Blühflächen anzulegen.1 

Vor diesem Hintergrund rege ich an, dass die Verwaltung prüft, inwiefern sie die Einrichtungen 

motivieren kann dieses Angebot zu nutzen. Weiterhin soll geprüft werden inwiefern weitere 

Blühflächen sinnvoll angelegt und ggf. städtische Flächen zu Verfügung gestellt werden können. 

 

gez.  
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1
 https://mule.sachsen-anhalt.de/umwelt/naturschutz/insektenwiese/ 


